

LOCAL | Educación

La Junta trabaja en el desarrollo de Priego como ciudad universitaria

Visita a nuestra localidad del Consejero de Universidades, Investigación e Innovación, José Carlos Gómez Villamandos.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 14 de marzo de 2023 - 20:25



La Junta trabaja en el desarrollo de Priego como ciudad universitaria. Así lo indicaba este lunes el consejero de Universidades, Investigación e Innovación, José Carlos Gómez Villamandos, en la visita que giró a nuestra localidad, en la que también visitó las instalaciones del Centro Andaluz de Emprendimiento (CADE) y mantuvo un encuentro con empresarios para conocer la actividad empresarial que desarrollan, así como las inquietudes y retos que abordan.

Previamente, en el Consistorio, mantenía una reunión con miembros de la Corporación municipal en la que se planteó la celebración en Priego de actividades formativas universitarias, "dado el entorno en el que nos encontramos, relacionadas con la cultura, el medio ambiente y la moda, uno de los grandes ejes económicos de esta zona y al que tenemos que prestar especial atención para, colaborando con del sector, ser todavía más competitivos e innovadores".

Según señalaba a los medios Gómez Villamandos, "Priego es una ciudad llena de riqueza patrimonial y artística, así como un medio natural envidiable, por lo que tenemos que intentar entre todos que su desarrollo sea todavía mayor del que ya tiene", añadiendo que desde que Andalucía Emprende ha pasado a ser una competencia de su Consejería, "queremos empezar a trabajar en una nueva forma de enfocar el emprendimiento, basado en la innovación y que los CADEs presten una especial atención a los sectores productivos que son estratégicos de cada zona, en la búsqueda de subvenciones, financiación europea, y otras muchas actividades que se pueden hacer para fomentar el emprendimiento y el desarrollo económico".

En este sentido, el consejero de Universidad, Investigación e Innovación, expresaba que esperaba tener en pocos meses, "un proyecto bastante interesante, con la participación de universidades, con nuestros CADEs y con el sector productivo", ya que como añadía, "creo que es fundamental una implicación directa del sector productivo para que, de esta forma, generemos oportunidades para nuestros jóvenes".

Por último, el titular de Universidad también ha puesto de manifiesto que en el CADE de Priego, gestionado por Andalucía Emprende, en los últimos cuatro años se ha ayudado a 151 emprendedores en el proceso de creación de 146 empresas, que han generado en el municipio 152 nuevos empleos y han supuesto una inversión inicial de 467.469 euros.